

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Dezember 2023

# Gewerkschaftlicher Austausch

Bratwürste, Glühwein und Kinderpunsch: Christian Zusann bewirtete die Mitglieder des EVG-Ortsverbandes Südpfalz und ihre Familien zum Gewerkschaftlichen Austausch auf dem Handkeesplatz in Lustadt.



Rolf Hellmann berichtete ausführlich zum aktuellen Gewerkschaftsgeschehen und stand anschließend für Rückfragen zur Verfügung. Die Möglichkeit zum Austausch unter den Eisenbahner:innen wurde rege genutzt. EVG-Kollege Florian Rothhaar organisierte als besondere Attraktion kurzfristig ein echtes Feuerwehrauto, sodass auch bei den Kindern für Abwechslung und Begeisterung gesorgt war.

Der Ortsverbandsvorstand bedankt sich bei allen Teilnehmern für den gelungenen Abend und ist sich zum Ende der Veranstaltung sicher: Das Event wird dauerhaft in das Jahresprogramm aufgenommen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)